



04 Reportaje Cultural

Rincón de Los Milagros, La Habana, 27 de marzo de 2009



Las labores de acondicionamiento del túnel realizadas con trabajo voluntario de los vecinos, colaboradores de este proyecto y los propios artistas.

Inauguración de la Galería "Inframundo"

En ocasión del cumpleaños 52 del artista plástico autodidacto Manuel Semanat Beltrán, miembro de la ACAA, fundador y director del Rincón de los Milagros, proyecto comunitario, ubicado en la Calle Tulipán s/n entre Estancia y Marina, se inauguró la galería subterránea "Inframundo", destinada a ser el espacio expositor de vecinos y simpatizantes de este singular escenario cultural.



Momento del corte de la cinta que declaró abierta la galería, acto celebrado al atardecer del 27 de marzo de 2009, con la presencia de algunos miembros del Cuerpo Diplomático acreditado en Cuba, así como artistas, expositores, colaboradores del Rincón de los Milagros y los hijos de Manuel Semanat, en el primer plano, junto al artistas.



El fondo de la galería, guardada por Nkisi.



Brindis entre los visitantes: diplomáticos, artistas y vecinos

Instantáneas de la apertura de la galería y la celebración del cumpleaños de Manuel Semanat Beltrán



La galería exhibe las obras de Manuel Semanat, Nereida Fernández, Patricia López y otros artistas

